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Mercredi 19 mai de 19h00 à 20h30
Préparons ensemble le Conseil
municipal.

Nous vous proposons de venir
vous informer et donner votre avis. Cette
réunion aura lieu au local commun
résidentiel, rue Maurice Braunstein (à
côté de la ZAC Henri IV) le mercredi 19
mai de 19h00 à 20h30.

Lundi 24 mai à 20h30
Conseil municipal de Mantes la
Jolie

Il est public. L’entrée est donc
libre et chaque Mantais peut y assister
(entrée « mariages » de l’Hôtel de Ville,
rue Gambetta).

Mercredi 26 mai, salle municipale
de Limay, à partir de 19h00.
Conférence-débat sur l’utilisation
de l’uranium appauvri.

La première guerre du golfe a été
l’occasion pour les pays occidentaux
d’utiliser de nouvelles armes. Celles à
l’uranium appauvri en font partie. Depuis,
250 000 soldats américains (sur 700 000)
ont besoin de soins, de jeunes français
(qui, souvent, s’étaient engagés pour
éviter le chômage) tombent malades,
voire décèdent. Des milliers d’Irakiens,
d’habitants des Balkans subissent le
même sort … dans un silence médiatique.
De François Mitterrand évoquant en 1991
« une logique de guerre » à Jacques
Chirac, aucun gouvernement n’a voulu
sérieusement enquêter sur cette maladie
inconnue que l’on appelle maintenant le
« syndrome de la guerre du Golfe ».
Le 26 mai, avec l’association
AVIGOLFE, nous co-organisons une
conférence-débat sur les conséquences de
l’utilisation de l’uranium appauvri.

our cause d’élection cantonale, mes dernières lettres
d’information avaient été modifiées. Je les reprends
aujourd’hui : présent avant et pendant l’élection, je le

suis toujours aujourd’hui. Plus, mes amis communistes et
moi-même avons décidé de distribuer plus largement cette
lettre qui n’était envoyée que par La Poste.
Nous tentons ensemble de faire vivre un principe fort : les
citoyens ont le droit de connaître l’activité de leurs élus et les
valeurs qu’ils défendent.

e 13 juin prochain auront lieu les élections
européennes. Elles sont importantes puisque c’est au
nom de l’Europe que le gouvernement sacrifie nos

services publics, casse nos acquis. Pour ma part, je soutiens
la liste, dirigée par Francis Wurtz, que le PCF a constitué
avec d’autres. C’est la seule qui s’oppose à la construction
européenne actuelle au seul profit du grand patronat. C’est la
seule qui veut agir concrètement pour une Europe de paix.

’Europe et la paix, c’est une vraie question. Pour
justifier l’Europe que nous connaissons actuellement, la
droite et le PS affirment qu’elle a été facteur de paix. Le

RWANDA, la YOUGOSLAVIE, l’IRAK, la Côte d’IVOIRE
témoignent exactement du contraire. D’ailleurs, les 10 pays
qui viennent de rejoindre l’Union Européenne sont justement
ceux qui, aux ordres des USA, ont approuvé la guerre en
Irak l’année dernière. On avait, à nouveau, parlé de « guerre
propre », de « frappes chirurgicales ». On s’aperçoit
maintenant que, comme pour n’importe quelle guerre
coloniale, c’est la mort, la terreur, la torture qu’elle a infligé à
tout un peuple. Le 26 mai prochain, salle municipale à Limay,
grâce à l’association AVIGOLFE, j’aurais l’occasion de vous
informer sur les conséquences de l’utilisation de nouvelles
armes comme celles à l’uranium appauvri.
Amicalement,

Marc Jammet
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Contacts
Sur rendez-vous, à la Mairie, les mercredis de 15h à 17h (Téléphoner au 06 07 67 41 29)
Par courrier : Marc jammet, PCF, 9, rue Debeaumarché 78711 Mantes la Ville
Par e-mail : marc.jammet@wanadoo.fr .Site Internet : http://www.perso.wanadoo.fr/pcfmantes

MANTES-LA-JOLIE

Dire ce que l’on fait
et faire ce que l’on dit



Conseils municipaux des 12 février et 16 mars

Augmentation des impôts locaux à prévoir ?
C’est ce que craint « le projet d’aménagement et de

développement durable » présenté au Conseil municipal. La
ZAC des Bords de Seine, un Palais des Congrès, une zone
hôtelière de luxe coûtent cher alors que, dans le même temps,
la Municipalité détruit les logements sociaux au Val-Fourré
sans les remplacer. Du coup, la population mantaise diminue.
Et, c’est justement en fonction de la population que les aides
de l’Etat sont accordées. Elles vont donc être réduites très
rapidement avec, précise le rapport, le risque « d’une
augmentation massive de la pression fiscale ».

Fonds publics mal utilisés.
En 2003, la ville a reçu un peu plus de 2,5 millions

d’euros en tant que ville défavorisée. Le Maire doit
obligatoirement présenter au Conseil municipal l’utilisation
qui a été faite de cet argent. Or, cet argent a servi, entre autres,
à financer la maison des associations (AGORA, interdite aux
partis, syndicats et aux associations qui ne signent pas la
charte des associations) et la démolition de l' Ecole Rodin.
J’ai voté contre cette délibération. Le Front national, la
droite, le PS et DECIL ont voté pour.

La CAMY pourra acheter à la place de Mantes
la Jolie.

La ville a cédé à la CAMY le droit de préempter sur
son territoire (quand un propriétaire vend un terrain ou un
immeuble, la ville a le droit d’acheter en priorité. C’est le
droit de préemption). La CAMY compte utiliser ce droit pour
implanter des entreprises dans la zone franche. Cette zone
franche permet aux entreprises d’être exonérées d’une grande
partie de leurs charges. La plupart du temps, elles en profitent
pour remplacer des emplois stables par des contrats précaires.
Avec DECIL, j’ai voté contre.

Nouvelle entreprise au 7 , rue Denis Papin.
Dans la même logique, la ville a cédé l’immeuble (à

côté de la Mosquée) à la « SCI du Val ». Cette société, déjà
installée en zone franche, s’agrandit donc, trouvant sans-doute
l’affaire justeuse. J’ai exigé qu’en contrepartie de ces
exonérations de charges, la société s’engage à créer des
emplois stables (CDI).
Devant le refus du maire, avec DECIL, j’ai voté contre.

Piscine Lécuyer rénovée.
Des travaux de remise en état vont être engagés. Pour

cela, une subvention a été demandée au Conseil général.
J’ai voté pour.
Antenne Orange sur le stade Jean-Paul David.

Le stade est fréquenté par de nombreux enfants et des
centaines de Mantais résident à proximité. Y-a-t-il danger ?
Les études sont contradictoires. J’ai demandé que l’on

informe les habitants de ces études avant de décider quoi que
ce soit.
Devant le refus du Maire, avec DECIL, je me suis abstenu.

44 nouveaux logements, boulevard Sully.
2 petits immeubles de 10 logements et 24 pavillons

vont être construits. Ils sont destinés à « l’accession sociale à
la propriété ». C’est à dire que des aides publiques seront
apportées aux nouveaux propriétaires qui, en échange, seront
pénalisés s’ils louent leur logement.
J’ai voté pour.

Contentieux en hausse.
Entre deux conseils, le Maire prend des décisions

qu’il présente ensuite. Sur 47 décisions , 14 étaient des
contentieux (judiciaires) portant notamment sur des affaires
immobilières (rue de la Liberté, Zac des Bords de Seine). Tout
cela coûte très cher. J’ai demandé que l’on fasse le compte des
sommes dépensées. Le Maire a éludé la question.

Création du groupe communiste et partenaire.
Kamel Guezoul m’ayant soutenu lors de l’élection

cantonale, le PRG n’a pas apprécié et a déclaré qu’il n’était
plus membre de ce parti. Du coup, Kamel et moi-même avons
décidé de créer un nouveau groupe dont j’assume la
présidence. C’est sous cette dénomination que nous nous
exprimerons dorénavant dans la tribune libre de la Feuille de
Mantes.

Parlons argent.
Ma campagne officielle (bulletins de vote, affiches,

circulaires) m’a coûté un peu plus de 2 000 euros. Les tracts,
affranchissements postaux m'ont coûté un peu plus de 4 600
euros. L'Etat a pris en charge directement 1 400 euros de ma
campagne officielle. J’ai donc équilibré mon compte de
campagne à 5 200 euros grâce à des prêts (trois d’amis de 1
000 euros chacun et de mon parti – 1 500 euros) et à ma
participation personnelle (un peu plus de 700 euros).

Merci Eliott.
Philippe (plus connu à Mantes sous le nom d’Eliott)

était un des réalisateurs de la fresque rue Marie Laurencin.
« Si Marc est candidat, je lui fais son affiche » avait-il dit. Il a
tenu parole et bénévolement.

Je suis intervenu par courrier…
… pour l’enlèvement de barrières dangereuses (quartier des
physiciens), pour que la vidéo surveillance soit signalée au
Centre commercial principal, pour l’installation de pré-
signalisation de stops rue Fernand Bodet, pour le respect de la
voie pompiers rue Buffon, pour l’interdiction de la rue de la
Papeterie aux poids lourds, pour divers cas personnels..

Pour Mantes la Jolie, il y a besoin de communistes plus nombreux.

Rejoignez le PCF
Nom :…………………………………..                                              Prénom :…………………………………….
Adresse :…………………………………………………………………………………………………………………
Téléphone : ………………………….   E-mail :……………………………
A retourner à : PCF Mantes, 9 rue Debeaumarché 78711 Mantes la Ville




